

Stipendien für das Studium in Corona-Zeiten

Sowohl für Studienanfänger als auch für aktuelle Studierende schreibt die SRH Hochschule Heidelberg jeweils zwei Stipendien in Höhe von je 5.000 Euro aus.

Heidelberg, 17. September 2020

Die Corona-Krise hat auch die Studentinnen und Studenten der SRH Hochschule Heidelberg teilweise arg gebeutelt: Nebenjobs sind weggebrochen, die Unterstützung durch das persönliche Umfeld ist nicht immer gewährleistet. Die SRH Hochschule Heidelberg unterstützt diese Studierenden mit zwei Stipendien in Höhe von 5.000 Euro. Für das Soforthilfe-Stipendium können sich alle Studierenden der SRH Hochschule Heidelberg bewerben, die in eine besonders schwierige finanzielle Notlage geraten sind und noch mindestens zwei weitere Semester an der Hochschule studieren.

Auch Studienstarter erhalten eine Starthilfe: Die Corona-Pandemie bringt viele Unsicherheiten mit sich, und dennoch haben sich nahezu 1.000 junge Menschen entschieden, im Oktober 2020 ihr Studium an der privaten SRH Hochschule Heidelberg aufzunehmen. Dieses Zielbewusstsein will die Hochschule mit zwei Starthilfe-Stipendien unterstützen, die an besonders hoch motivierte Studienanfänger an der SRH Hochschule Heidelberg vergeben werden. Die Auswahl trifft die Stipendienkommission.

„Für uns steht der Student bzw. die Studentin im Mittelpunkt“, erklärt Prof. Dr. Carsten Diener, Rektor der SRH Hochschule Heidelberg dazu. „Persönlichkeit und Individualität sind uns enorm wichtig. Deshalb interessieren wir uns auch für die persönliche Motivation und den Hintergrund unserer Studierenden und möchten ihnen in diesen unsicheren Zeiten ein bisschen unter die Arme greifen.“

Weitere Informationen über die Stipendien: www.hochschule-heidelberg.de/stipendien

SRH Hochschule Heidelberg

Als eine der ältesten und bundesweit größten privaten Hochschulen bietet die SRH Hochschule Heidelberg 32 innovative Studiengänge in den Bereichen Informatik, Medien und Design, Wirtschaft, Ingenieurwesen und Architektur, Sozial-, Rechts- und Therapiewissenschaften sowie Psychologie an. Die SRH Hochschule Heidelberg steht für innovative Lehre: Das deutschlandweit einzigartige Studienmodell, das CORE-Prinzip (Competence Oriented Research and Education), wurde 2018 vom Stifterverband der Deutschen Wissenschaft und der Volkswagenstiftung mit dem Genius Loci-Preis für Lehrexzellenz ausgezeichnet. Rund 3.400 Studierende bereiten sich an den Standorten Heidelberg und Calw kompetenzorientiert auf ihr Berufsleben vor. Neben sechs Fakultäten zählen auch die Heidelberger Akademie für Psychotherapie (HAP), das Institut für Wissenschaftliche Weiterbildung und Personalentwicklung (IWP) sowie ein hochschuleigenes Forschungsinstitut und das Gründer-Institut zur Hochschule dazu. Die SRH Hochschule Heidelberg ist staatlich anerkannt und wurde vom Wissenschaftsrat akkreditiert. Sie ist Teil eines starken Netzwerks von insgesamt acht SRH Hochschulen in Berlin, Gera, Hamm, Heidelberg, Riedlingen und in Paraguay sowie der EBS Universität für Wirtschaft und Recht in Wiesbaden/Oestrich-Winkel. Gesellschafterin ist die SRH Higher Education GmbH.